

# LAS CASAS EMBRUJADAS Y LOS FANTASMAS

## INTRODUCCION

1. Quien haya estado en contacto con campesinos argentinos recordará haber oído hablar de “engualichados”.
  - a) ¿De dónde provienen esas creencias?
  - b) Son bastante antiguas.
  
2. Los indios pampas creían en la existencia de un Espíritu grande y bueno, llamado soychu, al que se oponía un espíritu maligno denominado Gualichu.
  - a) Le daban gran importancia a Gualichu.
  - b) Le temían y procuraban conjurar sus poderes mediante los hechiceros.
  - c) Señalaban lugares maléficos, como el gran bajo y salina del Gualichu.
  - d) Las supersticiones de los indios que hablado la gran tribu, acercándose por primera vez a la gente de Buenos Aires, se habían contagiado de viruela, diezmándose durante la veloz huída en la cual recorrieron doscientas leguas hacia el sur.
  
3. Sin embargo, no solo en el campo se habla del tema. También en la ciudad. Aunque se cambie de terminología, todos los días oímos hablar de:
  - a) Casas embrujadas.
  - b) Aparecidos.
  - c) Fantasmas.

- d) Maleficos.
4. Son hechos reales?
- a) Admitamos que a veces son fruto de la superstición, el temor, y nada más.
  - b) Pero en algunos casos pareciera que no solo fuera asunto de interpretaciones distorsionadas a causa del temor.
5. Aunque parezca mentira, Ricardo Cavendish, en su libro "Las Artes Negras", menciona que actualmente todavía se usan como objetos sagrados:
- a) Velas hechas con sebo humano.
  - b) La cabeza de un gato negro engordado con carne humana.
  - c) Un murciélago ahogado en sangre.
  - d) Cuernos de macho cabrío que ha copulado con una muchacha.
  - e) El cráneo o calavera de un parricida.
1. Pero el interés de esta conferencia no es dar una clase de brujería. El objetivo es otro más importante.
- a) Al haber acerca de las casas embrujadas y los fantasmas se me ocurre que lo más importante sería abordar la pregunta ¿Quiénes son esos espíritus que se aparecen?
  - b) ¿Dónde encontrar la respuesta?
    - (1) Sin duda que cada uno tiene más o menos su idea al respecto.
    - (2) También creo que no estará demás conocer la orientación que Dios nos da en la S. Biblia.

2. Siendo que muchos insisten en que se trata de espíritus conscientes de los muertos, haríamos bien en repasar lo que Dios explica que pasa cuando una persona muere.

## I. SANTA BIBLIA ENSEÑA QUE PASA AL MORIR

1. El alma (la capacidad de pensar, captar, sentir) es el resultado de la normal y armoniosa relación de dos elementos que por si solos no tienen consciencia:
  - a) El polvo más el sople de vida. Génesis 2:7.
  - b) Algo semejante a esto:  + vvvv = Luz
2. El ejemplo más el validez del que imaginamos.
  - a) Porque hay corriente eléctrica en el cerebro.
    - (1) Eso es lo que registra un electroencefalograma.
    - (2) Esos trazados irregulares y rítmicos delatan las descargas de esa diminuta pero real corriente del cerebro.
  - b) Y la luz de la consciencia sólo existe cuando esa corriente circula con normalidad por esas especies de maravillosos transistores que son nuestras neuronas.
3. La Biblia nos enseña que por el pecado, el “alma viviente” llegó a ser mortal. Ezequiel 18:20.
4. La realidad de la vida nos enseña que la Biblia tiene razón:
  - a) Los pensamientos dependen de un cerebro vivo.
  - b) Un cerebro - dormido
    - anestesiado
    - dañado

- c) Cuando una persona muere su cerebro se descompone, se destruye.
    - sus pensamientos son como la luz que se apaga.
  - d) Eso mismo dice la Biblia: S. Juan 11:11-14
    - En la muerte, la persona queda inconsciente.
5. La idea de que los muertos viven no es bíblica, pero está muy difundida.
- a) Adquiere formas y matices muy variados a través del tiempo y las culturas.
  - b) Pero se habría introducido en la cristiandad proveniente del paganismo.

## **II. QUIENES SON ESOS ESPIRITUS**

1. Conviene saberlo, pues frente al problema, muchos buscan auxilio en mediums, espíritu, brujos y hechiceros.. Buscan apoyo en cualquiera que haga milagros... Pero, cuidado: 2 Corintios 11:13-15.
2. Hay espíritus de demonios.
  - a) Que hacen milagros. Apocalipsis 16:14
  - b) Son milagros mentirosos para perdición.
    - 2 Tesalonicenses 2:8-12
    - (1) Algunos se encandilan con los milagros.
    - (2) Creen que donde hay milagro, eso es de Dios.
    - (3) Pero estos versículos son bien claros.
3. ¿Cómo hacer para descubrir si son ángeles caídos o no los que protagonizan esas apariciones?
  - a) Es muy fácil desenmascararlos. Los demonios tienen su doctrina.

- b) S. Pablo dice que hay doctrina de demonios. 1 Timoteo 4:1
4. Alguno pudiera decir: ¿Cómo podría usted demostrar que la doctrina de que los muertos viven es doctrina de demonios?
- a) Para eso tendría que demostrar que la enseño Satanás.
5. Veamos qué ocurrió en la primera sesión de espíritus que hubo sobre la tierra.
- a) Dios había dicho: Si pecas. Morirás.  
El pecador no sería inmortal. Génesis 2:16.
- b) Satanás dijo: el pecador es inmortal. “No morirás”.
- c) Así como Satanás se opone a Dios, la doctrina de Satanás se opuso a la revelación de Dios.

#### ILUSTRACION GRAFICA



- d) Esta es la primera sesión espiritista que hubo sobre la tierra:
- (1) Un espíritu (Satanás)
- (2) Hablándole a un ser humano (Eva).

- (3) Por medio de la serpiente (la serpiente ofició de medium).
  - (4) Proclamando la doctrina básica del espiritismo: que el pecador es inmortal. Aunque se murió, vive.
6. Esto explica por qué la doctrina de que los muertos viven está tan generalizada.
- a) Casi tanto como el pecado.
    - (1) Porque las dos tienen el mismo padre: Satanás.
    - (2) Ambas cosas fueron introducidas al mismo tiempo en la tierra.
  - b) Eso explica también por qué es doctrina básica de prácticamente todas las religiones que están fuera del cerco protector que Dios puso en torno a su iglesia.
7. Por eso, porque el hablar con esos seres que dicen ser los muertos es una práctica de origen Satánico.
- a) Dios lo prohíbe. Deuteronomio 18:10-12.
  - b) Debíamos quemar esos libros Hechos 19:18-19.
  - c) Los que practican esas cosas no se salvarán. Apocalipsis 21:8.

### **III. HAY PODER EN JESUS**

- 1. Si alguno tiene problema con las apariciones de esos seres que dicen ser los muertos, debiera recordar:
  - a) Que Jesús lo ama.
  - b) Que Jesús es Todopoderoso. S. Mateo 28:18.

- c) Los que practican esas cosas no se salvarán. Apocalipsis 21:8.

## **I. HAY PODER EN JESUS**

1. Si alguno tiene problema con las apariciones de esos seres que dicen ser los muertos, debiera recordar:
  - a) Que Jesús lo ama.
  - b) Que Jesús es Todopoderoso. S. Mateo 28:18
2. Cuando él estuvo en la tierra liberó malos espíritus a todo aquel que era sincero.
  - a) Un ejemplo: S. Mateo 8:28-32

## **CONCLUSION**

1. Hoy los muertos están como si durmieren: inconscientes.
2. Satanás y sus agentes espirituales sembraron el engaño de que ellos viven y se aparecen.
3. El hijo de Dios no debe participar de sesiones de espíritus.
4. Si alguno se siente atormentado, acuda a Jesús, y el lo libraré. Hebreos 4:14-16.